

C'est maintenant qu'il faut reprendre vie

C'est maintenant qu'il faut reprendre vie
Aujourd'hui sous le soleil qui luit
Aujourd'hui dans ce parc aux arbres en fleurs
Cette nouvelle vie fera battre mon cœur

Sous un ciel bleu, parsemé de nuages
Près du lac bleu roi où les canards nagent
Dans ce lac je jetterai cette paperasse
Qui flottera comme une fleur à la surface

L'encre bleu nuit s'effacera lentement
Effaçant les vestiges d'un autre temps
Les vestiges d'un temps où le vide régnait
Mais ce temps est maintenant dépassé

Puis je regarderai le ciel bleu clair
Le soleil répandant sa belle lumière
En sentant l'herbe chatouiller mes pieds
Je pense : « Ma vie a commencé »

Sentant le soleil répandre sa chaleur,
Je laisse derrière l'anxiété et la peur
Et quand je pars finalement je me dis
« Il était temps que je reprenne la vie »

Camille Beauvois

Le 16 mai 2024 dans la salle 201 du collège René Bonpain de Grande-Synthe.

Texte inspiré par un extrait de Cercle, écrit en 2007 par Yannick Haenel.

